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３　議会の説明について質問した後、議員の回答は分かりやすかったですか
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会場及び日時 参加者 ｱﾝｹｰﾄ回答者 回答率

８月２０日（火） 17 人 17 人 100.00 %

１　学校別
合計 割合

根上中学校 6人 ％
寺井中学校 6人 ％
辰口中学校 5人 ％
計 17人 ％

２　議会の説明は、分かりやすかったと思いますか
根上中 寺井中 辰口中 合計 割合

５とても思う 4 4 5 13人 ％
４やや、そう思う 2 2 4人 ％
３ふつう 0人 ％
２あまり思わない 0人 ％
１全く思わない 0人 ％
計 6 6 5 17人 ％

根上中 寺井中 辰口中 合計 割合
５とても思う 4 5 5 14人 ％
４やや、そう思う 2 1 3人 ％
３ふつう 0人 ％
２あまり思わない 0人 ％
１全く思わない 0人 ％
計 6 6 5 17人 ％

４　今回の意見交換会は満足できる内容でしたか
根上中 寺井中 辰口中 合計 割合

５とても思う 6 4 5 15人 ％
４やや、そう思う 1 1人 ％
３ふつう 1 1人 ％
２あまり思わない 0人 ％
１全く思わない 0人 ％
計 6 6 5 17人 ％

その理由は（「満足できる内容か」に対して）

・議員さんの仕事や能美市をもっと知れてよかった。

・能美市の問題や提案がすごくわかって良き説明でした。とてもいいです。

・議会の説明は、漢字の熟語が多くイメージしにくかった。

・議員さんの回答は、身近なものをよく出された為、分かりやすかった。

・質問も分かりやすくイメージが容易な為良く、これらの為に今回の会はとても満足できた。

・議員さん方がやさしくしてくださり、緊張がやわらいだ。

・１つ１つのお言葉に分かりやすいようお心遣いをいただき、とてもありがたく有意義な時間となりました。感謝いた
します。

・議員さんも接しやすい方が多く、楽しかったです。

・テレビで見ている議会とは印象が違い、議員の方々のおかげで緊張が少しとけました。

・普段体験することができない経験ができ、能美市について、より興味を持つことができた。

令和元年度　中学生と議会との意見交換会
参加者アンケート集計結果



・議員の方々が、議会に入る前に、目玉焼きの話しなどで笑わせてくれて、緊張をといてくれたから。

・今までしらなかったことを、この議会でしることができたから。

・今日の交換会を通して、今まで知らなかった能美市のことや議員さんのことについて知ることができて良かったです。

・質問にとても分かりやすく具体的に答えてくださり、理解もしやすかったです。

・質問に対して、より簡潔にわかりやすく回答していただいた。

・とてもしぼり込んでいる質問であった、という印象があったから。

・あいさつから最後まで全部すごかった。後期にも来ることがあれば、ぜひ来たい。

・私は議会のことをあまり知らず、疑問に思っていることも多くあったので、そのことが知れてよかったと思います。

・今の能美市の問題や現状を知ることができた。

・議員の方が丁寧に教えて下さったり、話をきいてくださったりしたから。

５　今日の意見交換会の感想や、議会や議員について、ご自由なご意見をお書きください。

・議員の方が普段何をしているかなど、知らなかったことを知れてよかった。所作をまちがえてしまったのが残念で
した。

・能美市議会について知ることができました。また、意見交換会という貴重な経験をすることができたので良かった
です。

・今日は、とてもいい経験になったと思います。1年前ぐらいに引越してきたこともあり、能美市のことを知れたのでよ
かったです。

・中学校の授業でもいいから、本当の議会を後ろで見てみたい。

・とても満足できる内容で、能美市を知ることができたので、有意義な時間であったと思います。

・普段見られない議会での討論を身近に見られたのが勉強になりました。これから公民でよりおおくのことを勉強す
る中で、この体験はとても大きなものだったと思います。

・他の中学校の紹介で質問に対しての回答など、自分の知らない活動などを多く知ることができました。このことを
参考にしてこれから根上中学校をよりよいものにしていきたいです。

・このような機会が今まであまりなかったので、今日の交換会はとても良い機会になりました。これからも、このよう
な交換会をたくさん行って欲しいです。また、今まで議会を傍聴しに行くことはありませんでしたが、今度一回聞きに
行ってみたいと思いました。

・議員さんがとても優しく、とてもフレンドリーだったので、緊張もすぐにやわらぎ、リラックスした状態で質問を行って
たり説明を聞けたりすることができました。今日は、本当にありがとうございました。

・とてもいい経験になりました。僕も議員になりたいと思いました。とてもおもしろい方ばっかりだと思いました。

・議場に入るという大変貴重な体験になった。「はいっ議長！」と返信するのは新鮮で緊張したが、しっかりと感想を
言うことができた。

・今日の意見交換会は、今後の生徒会活動にも役立てたいと思いました。能美市の活動や課題も知ることができ、
とても貴重な体験でした。これからもこの活動が続いてほしいと思いましす。今日は本当にありがとうございました。

・中学生が、議会に参加できることは今回が初めてなので、来年からもこのような意見交換会があるといいなと思い
ました。

・私達寺井中学校は、少しおどおどしてしまった部分があったかと思いますが、優しくフォローしていただいて、大変
感謝しています。この貴重な経験を将来に役立てていきたいと思います。

・今後もまた、能美市のために頑張ってください！

・すごく緊張して、一礼のし忘れやかんでしまったけど、意見交換会がスムーズに出来たことで感動しました。この
体験をいかし、これからの大事な場面でつかいたいと思いました。

・生まれてから今まで幸せに毎日笑顔で過ごせているのは、議員さんの熱い気持ちのおかげだと知りました。今日
は本当にありがとうございました。

・能美市をさらによくしることができたので良かったです。議場に入ってみることや、実際に議員さんの目の前で話
す、貴重な体験ができて良かったなと思いました。


